

**Senate Standing Committee on National Finance (NFFN)**  
Supplementary Estimates B – 2023-24  
December 5, 2023

**QUESTION**

**0900-22**

**Mr. Matson:** We did get funding for mental health in Bill C-83 for sure. We do have 18 beds currently at Pinel, as you mentioned, that have been in existence, but we will get back to you with the specific numbers.

**Senator Pate:** That would be great. And if you have any cost estimates in terms of future litigation, that would be great.

Does the 159 cover all settlements to date?

**ANSWER**

In 2019, under the Transforming Federal Corrections (TFC) initiative and following Royal Assent of Bill C-83, the Correctional Service of Canada (CSC) received funding to support the national transformation of its correctional model, including the enhancement of health services for inmates. There is no dedicated funding in Bill C-83 for external beds nor mental health beds. There are funds for our treatment centers and psychiatry resources.

This funding, set at approximately \$74 M annually, is targeted as follows:

- Health care staff in Regional Treatment Centres (\$22.9M)
- 24/7 nursing at 10 sites (\$7.7M)
- Patient Advocates at select sites (\$2.8M)
- Professional Practice Leads (\$9.9M)
- Health staff in regular institutions. (\$19.8M)
- Psychiatry (\$10.9M)

The investment funding does not include costs of physical alteration to existing infrastructure or new construction. These costs are being funded through CSC's Capital Budget or other means.

CSC cannot speculate or comment on future class actions.

**Comité sénatorial permanent des finances nationales (NFFN)**

Budget supplémentaire des dépenses (B) – 2023-2024

5 décembre 2023

**QUESTION****0900-22**

**M. Matson** : Nous avons obtenu du financement pour la santé mentale dans le projet de loi C-83, c'est certain. Nous disposons actuellement de 18 places à Pinel, comme vous avez mentionné, qui existent, mais nous vous reviendrons avec les nombres précis.

**Sénatrice Pate** : Ce serait formidable. De plus, si vous aviez une estimation des coûts en ce qui concerne les futurs litiges, ce serait bien.

Est-ce que les 159 millions couvrent tous les règlements jusqu'à présent?

**RÉPONSE**

En 2019, dans le cadre de l'initiative de transformation du système correctionnel fédéral (TSCF) et à la suite de la sanction royale du projet de loi C-83, le Service correctionnel du Canada (SCC) a reçu du financement pour soutenir la transformation nationale de son modèle correctionnel, notamment l'amélioration des soins de santé pour les détenus. Aucun financement dans le projet de loi C-83 n'est consacré aux places externes ou aux places en santé mentale. Il y a du financement pour nos centres de traitement et nos ressources en psychiatrie.

Ce financement, fixé à environ 74 millions de dollars par année, vise ce qui suit :

- Le personnel en soins de santé dans les centres de traitement régionaux (22,9 M\$)
- Les soins infirmiers en permanence dans 10 établissements (7,7 M\$)
- La défense des droits des patients dans certains établissements (2,8 M\$)
- Les responsables de la pratique professionnelle (9,9 M\$)
- Le personnel de santé dans les établissements réguliers (19,8 M\$)
- La psychiatrie (10,9 M\$)

Le financement des investissements ne comprend pas les coûts de modification physique des infrastructures existantes ou de nouvelles constructions. Ces coûts sont financés par le budget d'immobilisations du SCC ou par d'autres moyens.

Le SCC ne peut pas émettre d'hypothèses ou de commentaires sur les futurs recours collectifs.